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So ich hab das verdammte rauchen aufgeben und werde jetzt befor ich mir irgentsoein Pharma
dreck reinfahre mit einer Eigenurin Therapie starten (Deswegen mit dem Rauchen aufgehört) ihr
könnt lachen aber ich werde jetzt gleich Bilder und diese in 2 Monaten vergleichen wenn sich
eine deutliche beserung ergeben hat zeige ich es euch natürlich warum ich das mache? Ich
Informire mich jetzt schon seit Tagen im Internet nach Haarausfall und im grunde genommen gibt
es so wenig erkenntnis über das Thema haarausfall das es schon beängstigent ist. Immer der
selbe mist könnte sein vll eventuell kann es an irgentwelchen genen liegen. Mein Körper wird
schon nicht ohne Grund haare am Kopf verlieren alles was im Körper passiert hat seinen Grund
wenn ich mir Minox oder Fin reinfahre lindere ich das Ergebnis den Haarausfall an für sich und
nicht die Ursache (Kausalitätskette). Das ist genau daselbe wenn ich mit Fieber zum Arzt gehe,
ich kriege Pharma dreck verschrieben der das Fieber lindert, dabei würde mir niemals so ein
bescheuerter Arzt sagen das Fieber eine Körpereigene reaktion ist damit ich wieder Gesund
werde und warum den auch was wäre das für ein verlust 1.Für den Arzt es würde ja
keiner mehr kommen 2.Für die Pharma Industrie gut ich will jetzt keine Verschwörungtheorien
aufstellen lediglich will ich damit nur sagen das die Ärzte einfach zu Unwissent sind sie kriegen
es nicht mal in den Griff auch nur eine verdammte Chronische Krankheit zu heilen sie wissen
einfach zu wenig und es 
nur auf die Gene zu beschrängen ist mehr als nur billig meine Gene ändern sich täglich 100
tausend mal wenn ich kacken gehe und kriege dabei einen Schweissausbruch habe ich schon
einen ganz anderen Hormon haushalt wie wenige sekunden zuvor welcher sich genauso auf die
gene ausübt wie jedes andere hormon auch also Haarausfall auf solches zu beschränken ist
mehr als nur arm und wieder ein weiteres Kapitel der Ahnungslosigeit. So warum ich so
aufgebracht bin und diesen Text verfasse hat auch seinen Grund zwar das ich kein bock habe
zusehen wie mir langsam die Haare vom Kopf wegfaulen und verdammt nochmal hab kein bock
balt mal kleine Kinder zu erschrecken oder Autofahrer im strassenverkehr zu blenden oder das
mich irgentwann mal so ein penner fragt ob er sich meine glatze mal leihen könnte um zu
kucken ob seine Frisuer noch sitzt (harter gedanke)  Gut das wollte ich einfach mal erzählt
haben.
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